

2024-06-06

## Luis Mendoza ya es alcalde electo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://reporteao.com/luis-mendoza-ya-es-alcalde-electo/>

David Polanco / CMDX Magacín

El abanderado de la alianza "Va por la CDMX" a la Alcaldía Benito Juárez, Luis Mendoza, recibió el jueves su constancia de mayoría por parte de que le acredita como alcalde electo para el periodo 2024-2027.

"Agradezco a todos los vecinos que confiaron en mí, lo que viene es un gran reto, pero confíen en que seguiremos teniendo la mejor seguridad y mejoraremos la calidad de vida dentro de la alcaldía Benito Juárez", expresó Mendoza Acevedo.

El exdiputado local sumó 69.14% de la votación; mientras que su contrincante, Leticia Varela, de la coalición "Sigamos haciendo historia por la Ciudad de México" de los partidos Morena, PT y PVEM, obtuvo 24.48% según datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)

Aseguró que la Alcaldía Benito Juárez es la más segura de todo México y con el programa de #BlindarBJ360, su gobierno la hará aún más segura a través de la implementación de más patrullas, botones de pánico, más iluminación y cruces a nivel de banqueta.

"Desde hoy empezamos a actuar para crear la alcaldía que los vecinos y vecinas merecen. Trabajaremos de la mano para construir la mejor calidad de vida ¡No les pienso fallar!", dijo el alcalde electo.

Afirmó que, su administración gobernará para todos los benitojuarences y recordó que, al tener una formación humanista, la aplicará en cada una de sus decisiones el bien común de la población.

"Hoy es un día de celebración en nuestra alcaldía, porque, a través del voto, demostramos que avalamos el buen Gobierno", dijo.

Recordó que, en dicha demarcación territorial rechazan cualquier atentado contra la seguridad de las familias y al derecho a vivir bien y en paz.

Comentó que uno de los retos en su administración será el buscar alternativas que garanticen el acceso a agua potable de calidad para todos los vecinos.

Adelantó que, será a través de la colaboración y la coordinación, como trabajará con el Gobierno de la Ciudad de México que encabezaré Clara Brugada, la virtual ganadora.